

LOCAL | Turismo

Caminos de Pasión presenta su nueva web

Entre las novedades está la incorporación de un pasaporte que permitirá a los visitantes contar con un recuerdo de su paso por los municipios que integran la red.

Redacción

Martes 22 de noviembre de 2011 - 17:18



La ruta cultural y turística Caminos de Pasión, compuesta por los municipios de Carmona, Alcalá la Real, Antequera, Baena, Cabra, Lucena, Osuna, Priego de Córdoba y Puente Genil, ha presentado su nueva página web www.caminosdepasion.com

La nueva página incluye un espacio destinado a los profesionales del sector, que podrán promocionar sus servicios desde esta plataforma, un área de prensa, un espacio para facilitar al turista la reserva de su viaje, una agenda de eventos, un buscador de servicios o una ficha que permitirá al usuario conocer con antelación la ubicación, condiciones o características de hoteles, restaurantes y establecimientos en los que esté interesado.

Otra de las novedades de la nueva página es la incorporación de un pasaporte que permitirá a los visitantes contar con un recuerdo de su paso por los municipios que integran la red, a la vez que le reportará descuentos en la contratación de menús o actividades temáticas.

Esta presentación se ha realizado durante la asamblea y comisión de seguimiento del Plan Turístico de Caminos de Pasión celebrada recientemente en la localidad de Lucena en la que ha participado en representación de Carmona, el concejal delegado de Cultura, Turismo y Patrimonio, Ramón Gavira, así como alcaldes, delegados municipales y técnicos.

Caminos de Pasión es una apuesta por la promoción de los pueblos de interior de Andalucía que tienen en común la celebración de una Semana Santa muy peculiar, declaradas de interés turístico y donde también se ofrecen otros atractivos culturales, gastronómicos y patrimoniales.